



Die Löwendorfer Kinder übergeben den Spendenscheck.

Foto: cas

750 Euro überreicht

AKTION Die Löwendorfer spenden an den VKKK.

LÖWENDORF. Die Löwendorfer Dorfgemeinschaft lud im August auf den Bolzplatz zur Kirta-Feier ein. Den Erlös spendete sie am Wochenende, als der Kirtabaum umgelegt wurde, für einen karitativen Zweck.

Martin Paulus hieß zu dieser Feier auf dem Bolzplatz die Gäste herzlich willkommen. Sein besonderer Gruß galt Eva-Maria Prem vom Verein zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e. V. (VKKK). Nachdem Paulus das Entstehen und die Entwicklung des Bolzplat-

zes in den letzten zweieinhalb Jahren aufgezeigt hatte und herausstellte, dass damit unter den „Dorferern“ eine tolle, funktionierende Gemeinschaft entstanden ist, übergaben anwesende Kinder Prem einen Scheck in Höhe von 750 Euro. Der Betrag soll für das Konzept „Mut-Perlen“ Verwendung finden. Dies ist ein Belohnungssystem krebskranker Kinder für ihre gesamte, oft langwierige, anstrengende und belastende Behandlungszeit.

Eva-Maria Prem bedankte sich für die hohe Spende aufs Herzlichste. Sie stellte kurz die Unterstützungs- und Hilfsmaßnahmen des Vereins dar und meinte: „Ohne Sie wäre die Arbeit des VKKK nicht möglich!“ (cas)